

Unterstützung der Volleyball- Jugendmannschaft durch Rainer Egg

Das Sportjahr 2016 findet mit seinen Höhepunkten Fußball-Europameisterschaft in Frankreich und Olympia in Brasilien nicht nur im Fernsehen statt, sondern erreichte auch Sportler der Region vor Ort. Die AachenMünchener Versicherung und die Allfinanz Deutsche Vermögensberatung stellten in einer Trikotaktion neu entworfene Spielkleidung für Jugendliche und Erwachsene vor. Diese Gelegenheit nutzte Rainer Egg, seines Zeichens Regionaldirektion in Goldberg, um die Volleyball-Jugendmannschaft des TSV Goldberg und ihren Trainer Maik Tunat mit neuen Shirts, Hosen und Balltasche auszustatten. Selbst sportbegeistert seit der Jugend spielte er viele Jahre Volleyball, unter anderem in Goldberg, bevor er verletzungsbedingt mit diesem Sport aktiv aufhören musste. Dabei ist es wichtig, dass Kinder sich bewegen, Spaß dabei haben und gleichzeitig im Team spielen und Verantwortung übernehmen. Darum dachte er sofort an die jungen Volleyballer und wünschte, dass sie die Freude am Sport nicht verlieren mögen und sie ihnen Glück für künftige Spiele bringen soll. Anbei Fotos der neuen Kleidung (ein paar Kinder fehlen leider darauf).

Jana Egg-Fleischer



Übergabe der neuen Spielkleidung an die Volleyball-Jugendmannschaft durch Rainer Egg



Übergabe der neuen Spielkleidung an die Volleyball-Jugendmannschaft durch Rainer Egg